

NOMBRES DE CAPITAL



POR JAIME NÚÑEZ

Luego del aumento en la calificación de bonos soberanos del gobierno de México de Baa1 a A3 por parte de la calificadora de riesgos Moody's que en el país comanda **Alberto Jones**, y que en buena medida se logra por las reformas estructurales aprobadas el año pasado, se comienzan a escuchar voces optimistas sobre la que tendrá mayor fuerza en cuanto a las inversiones que generare. Le hablo de la Reforma Energética. Así es como me lo hizo saber **Jorge Castilla**, socio experto en temas energéticos de la consultora Deloitte, al señalar que este cambio en la calificación, sin duda es el primer beneficio del conjunto de reformas aprobadas durante el 2013, en cuanto a la rentabilidad en el corto y mediano plazo sobre la decisión, al subir de *rating* los papeles de México. El experto señala que éstos tendrán acceso a mercados nuevos, lo que generará un efecto dentro de los planes de inversión de las empresas para nuestro país, también al reducir los costos de financiamiento, al colocar a México como un polo atractivo y seguro para los inversionistas, lo que traerá beneficios.



Alberto Jones